

今週のセルグループ(赤字)		6月22日(日)~6月28日(土)	
セル(リーダー)	次回の日時	場所	前回の証しなど
グレイス 鈴木千姉	6/27(金) 午後8:45	鈴木宅	6/20 5名 祈って「アーメン」と言うと「アーメン」と応答。母とともに聖霊様がいてくださる。
Gospel 鈴木尚姉	6/28(土) 午後7:00	Zoomで 分かち合い	6/7 2名 恵まれていないように見えても主がそこにおいて下さってるならその中で喜んでいたい。
オイコス 磯貝姉	6/29(日) 練習後	コミュニティー センター	6/8 8名 判断を迫られる状況の中みことばに助けられ心騒がせる事なく生活することができ感謝。
からし種 磯貝姉	6/26(木) 午前10:00	Zoomで 分かち合い	6/12 4名 祈って待つということ、忍耐を神様から教えられている。待つことも与えること。
ユース 岩下兄	6/27(金) 午前10:00	Zoomで 分かち合い	6/11 3名 一つ一つについて感謝して主を喜ぶことを選択し、喜んで与えることができました。
Rock 鈴木洋兄	7/2(水) 午後8:30	鈴木宅	6/18 4名 自分の考えに御言葉を加えるのではなく、神に逐一聞き、御言葉に従って生きる。
シャローム 平岩姉	6/29(日) 礼拝後	交わり	6/14 4名 神様に明け渡ししてゆだねようと思って祈って臨んだ。
リジョイス 杉本姉	7/8(火) 午前10:15	穂苅紀宅	6/17 4名 神様は愛し下さっておられる、と言いつけさせる祈りをしていっているのではないかと。
なつめやし 高橋姉	6/22(日) 練習後	高橋宅	6/8 7名 ゲストが参加されました。お証も御言葉と同様、働かれることをみんなで知りました。
ジョイフル 穂苅兄	6/22(日) 礼拝後	交わり	6/8 6名 心のあるところに宝がある。だから手放して、解放されたんだと言われました。
アガペ 長塚姉	6/22(日) 練習後	コミュニティー センター	6/8 4名 両親に祈ってあげられることが恵み。母が平安に眠れることが嬉しいこと。
サクセス 鈴木勝兄	6/22(日) 練習後	交わり	6/8 11名 母親に対して無関心だったけど、関心をもつという命令を守ったら変えられていた。
リーダーズ セル	7/9(水) 午後7:00	Zoomで 分かち合い	6/11 25名 リーダーを育てるために、まず自分が熱い思いを持ってメンバーに接することが大切だ。
セル研修	休講		
ビジョン 平岩恵兄	7/6(日) 午後3:30	LINEで 分かち合い	6/1 2名 普通に生活ができていることは大きな恵み。私の努力でないことにも気づかされ、感謝。
worship 長塚寛兄	6/22(日) 礼拝後	長塚寛宅	6/8 4名 セルリーダーのためにお祈りください。
牧場の羊 平岩姉	6/22(日) 午前8:30	第三教室	6/15 8名 主は必ずいやして下さると疑わなかった。結果、癒されて部活もすることができた。
中学生 梅田姉	6/22(日) 午前8:30	第四教室	6/15 3名 神様にあって本当に平安な思いを与えられていることを感謝。
キッズ2 小山姉	6/22(日) 午前8:30	第二教室	6/15 5名 セルリーダーのためにお祈りください。
キッズ1 芳井姉	6/22(日) 午前8:30	コイノニアルーム	6/15 5名 僕は神様に信頼します！なんでもできる神様と霊で繋がっているから。
Shine 神谷光姉	6/22(日) 午後3:30	エステル	6/8 3名 好きになることと教えられ、もっと良いものを作りたいという思いに変えられました。
ギデオン 芳井兄	6/28(土) 午後6:30	芳井宅	6/14 3名 主がともに歩いて下さっているのでもいつも大丈夫。
カルバリ 野田兄	7/1(火) 午前9:00	野田宅	6/17 8名 神様から語られている声を聞いて受け取って神様に応答していくことが大切なこと。

クロス 野田兄	7/5(土) 午前9:00	野田宅	6/7 5名 嫌なことから逃げていた。今日の前に与えられていることに集中してやっていきたい。
神の家族 伊岐見真姉	6/24(火) 午後9:30	LINEで 分かち合い	6/10 2名 セルリーダーのためにお祈りください。
ぶどうの枝 成瀬兄	6/22(日) 午後2:00	交わり	6/8 5名 借りたものは返しなさいと語られました。新しい仕事に対するやる気が与えられました。
恵み 菅原姉	6/22(日) 礼拝後	コミュニティー センター	6/1 4名 喫茶店で交わりをしました。
オアシス 蟹江姉	7/2(水) 午前10:00	蟹江事務所	6/18 5名 イエス様と出会っていると確信がある。イエス様を知る前と知った後では全然違う。

礼拝奉仕	聖日礼拝		祈祷会	
	司会	奏楽	司会	奏楽
今週	6/22(日)	大高愛姉 鈴木千姉 午前10時より	6/26(木)	鈴木千姉
来週	6/29(日)	大高愛姉 鈴木千姉 午前10時より	7/3(木) 聖餐式	鈴木千姉

祈りの課題

- ・人々の救いを覚えて
 - ▶ 家族知人をキリストへ
 - ▶ 教会近隣の人の救い
 - ▶ 東海地方の救いのために
 - ▶ 日本の救いのために
 - ▶ 世界の救いのために
- ・プレイヤーハウスの祝福のために
 - ・働きを覚えて
 - ▶ バイブルスタディの働き
 - ▶ リバイバルクワイヤーの働き
 - ▶ リバイバルママズの働き
 - ▶ 那古野アウトリーチの働き
 - ▶ 祈祷会の祝福
 - ▶ 日曜礼拝の祝福
 - ▶ 牧師の働き
- ・ギデオン協会の働きのために
- ・セルグループの祝福
 - ▶ ITG人生変革グループの祝福

聖日礼拝	(日曜)	(第一)	午前 10:00~11:30
キッズセル(子供礼拝)	(日曜)		午前 8:30~9:50
日曜礼拝バイブルスタディ	(日曜)		午前11:45~午後1:00 ☆礼拝に出席してから、ご参加下さい。
バイブルスタディ	(第1、第3火曜)	(昼)	午後 1:00~ 2:30
		(夜)	午後 7:00~ 8:30
祈祷会	(木曜)		午後 7:00~ 8:30
特別早天祈祷	(木曜)		午前 6:00~ 7:00



NO.1560

2025年6月22日(日) 発行 6月第4週

私たちのビジョン [宣教] 主の御手が彼らとともにあったので、
(使徒の働き11:21) 大ぜいの人が信じて主に立ち返った。

日曜礼拝

開始 10時
開始 13時30分(浜松礼拝)

- ・讃美
- ・祈り (祈りの姿勢をおとり下さい。)
- ・聖書交読 (司会者と交互に全員で読みます。)
- ・讃美
- ・メッセージ
- ・祈り
- ・神への感謝 (集会感謝の献金があります。ご意志で自由にどうぞ。)
- ・主の祈り (初めての方はスクリーンをご覧になってどうぞ。)
- ・自由献金 (本日は、伝道の働きのための献金が特別にあります。ご意志で自由にどうぞ。)
- ・連絡

お願い

(1) 礼拝後は、必ずコイノニアルームなど、室内にお入りください。道路上にとどまることがないようにお願いします。

(2) また、必ず一度は、コイノニアルームに立ち寄るようにお願いします。重要なお知らせなどがあります。

今年のテーマ あなたは心を尽くし、いのちを尽くし、力を尽くして、あなた
[主を愛する] の神、主を愛しなさい。(申命記6章5節)

日曜日は教会へ



主の御手がともにある
名古屋バイブルチャーチ

〒451-0042 名古屋市西区那古野2-20-19
TEL 052-587-5060 FAX 052-587-5061 牧師 中西幸輝



確かな預言のみことば

「IIペテロ1：19 また私たちは、さらに確かな預言のみことばを持っています。夜が明けて、明けの明星があなたがたの心に昇るまでは、暗い所を照らすともしびとして、それに目を留めているとよいのです。」

預言のみことばを持っている

ペテロは^{へんぼう}変貌の山で、イエス様が再臨の時、栄光の御姿で来られるその光景を垣間^{かいま}見る経験をしました。それは、イエス様がペテロに「わたしはこのようにして来るんだよ」ということを示してくださったことでした。彼は、旧約聖書の預言者たちによって語られていた「救い主は、世の終わりの時、再びこの地上に来られる」というその光景を見たことで、「預言のみことばは必ず実現するのだ」というさらなる確信が与えられました。

預言のみことばは必ず実現する

「預言」は、将来のことを予想して言い当てる「予言」ではなく、神のことばを預かって民に伝えるという意味です。

「預言のみことば」とは、旧約聖書のことです。旧約聖書に書いてあることを一言で言うと、「あなたのために救い主が来られますよ」という約束が書いてあり、新約聖書は、「救い主が来られるという約束が、イエス・キリストによって成就しました」ということが書いてあります。つまり、「『イエス・キリストは、あなたを救うためにこの地上に来てくださった。そして十字架にかかって死なれ、三日目に死からよみがえられた』ということばがその通り実現しました」と記されているのが聖書のことばです。

預言者イザヤは、イエス・キリストが来られる700年も前に神から語られたことばを民に告げ知らせました。「彼への懲らしめが私たちに平安をもたらし、その打ち傷のゆえに、私たちは癒やされた。（イザヤ53：5）」と語られました。その預言は、「私たちのために救い主が来られる、そのお方はイエス・キリストである、この方によってこの世は罪から救われる」という預言でした。

必ず実現すると信じているだろうか

「預言のみことばを持っている」とは、預言のみことばをただ聞いて知っているということではありません。自分の考えを^{はさ}挟まず、何の疑いもなく必ずその通りになると本気で信

じることです。アブラハムは、子どもが与えられるとはまったく思えない、「望み得ない時に望みを抱いて信じ（ローマ4：18）」ました。主が語られた「あなたの子孫は、このようになる（同18節）」と言われていた通り、アブラハムから多くの子孫が増え広がりました。私たちは今、望み得ない状況の中で、「主が語られたことばは必ず実現する」と本気で信じられるでしょうか。「体調が悪い」と感じる中で、「『彼の打ち傷のゆえに私たちは癒やされた』という預言のみことばが今私の身に起こる、実現するんだ」と信じる事ができるでしょうか。私たちがいやされるのは、「キリストは、私のこの病、痛み、苦しみ、わずらいのすべてを担ってくださいだったので、私はその打ち傷のゆえに今いやされます」と、主が私たちにしてくださったことを信じる信仰によってであることを信じます。

みことばを素直に受け入れることが幸い

ヤコブ書には、「心に植えつけられたみことばを素直に受け入れなさい。みことばは、あなたがたのたましいを救うことができます。（ヤコブ1：21）」とありますが、私たちは確かな預言のみことばによって、たましいが救われ、主にある喜びと平安で満たされることを信じます。（岩下 栄作）

礼拝堂のLED照明

礼拝堂天井にあるステージを照らすLED照明の、照射の向き、角度が変わりました。これまで14基並んでいる照明の中で、講壇を照らす照明が中央部分にありましたので、講壇に立つととてもまぶしく感じる状態でした。今回、一番外側両サイドから講壇を照らすように変わりました。また、照明の高さも以前よりも20センチほど上に移動しました。それによって、ステージ側から礼拝堂全体の様子がよく見えるようになりました。また、クリスマスの時に、増設ステージを置いた際のピアノやドラム、ソロやMCをスポットで照らすことができるようにも調整されました。

